

Antwort der Verwaltung auf die Anfrage der/des	:	Bündnis 90 / Die Grünen
für die Sitzung des Ausschusses für Finanzen, Wirtschaft und Feuerwehr	:	Am 17.5.2011
THEMA	:	Göttingen- Quartiersstadt für die Fußball WM 2011 der Frauen 2011
Antwort erteilt	:	Oberbürgermeister Meyer

Die Frauennationalmannschaften Australiens und Mexikos werden sich nur in der Vorbereitungswoche vor der WM in Göttingen aufhalten. Mit Beginn ihrer WM-Spiele sind sie verpflichtet, am Austragungsort der Spiele Quartier zu beziehen. Insofern planen beide Mannschaften Göttingen dann zu verlassen.

Die genaue Terminplanung der Mannschaften steht noch nicht fest. Inwieweit Fans schon in der Vorbereitungszeit die Mannschaften begleiten und insofern auch nach Göttingen kommen, kann bisher auch von den Organisatoren der Mannschaftsquartiere nicht abgesehen werden.

Es ist vorgesehen, sich umgehend hinsichtlich des offiziellen Stadtprogramms mit den Organisatoren abzustimmen, sobald der genaue Terminplan bekannt ist. Auch für die Damen-Nationalmannschaften wird Göttingen einen herzlichen Empfang vorsehen.

Vorbereitend hat der Göttingen Tourismus für ausreichend gedrucktes Material in Englisch und Spanisch gesorgt und die Homepage überarbeitet, so dass touristische Informationen in der jeweiligen Landessprache zur Verfügung stehen. Die Tourist-Information ist 7 Tage in der Woche als Anlaufstelle für die ausländischen Gäste geöffnet. Darüber hinaus stellt der Göttingen Tourismus personelle Kapazitäten zur Verfügung, um bei Anfragen Journalisten aus dem In- und Ausland betreuen und z.B. bei Dreharbeiten auch begleiten zu können.